
自転車での通行にあたっての提案  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021年 7月 30日） 

 

意見箱の回答を見るに、どうやら公道からの総人広場前の門の通行の禁止には理由があ

るみたいですね。しかし多くの学生はこれを知りません。そこで現地に通行禁止の理由を書

いた看板を設置してはいかがでしょうか。「通行禁止」と書かれた旨の看板にその理由を書け

ば新たに場所を取ることはありますまい。 

 

【回答】（回答日：2021年 10月 11日） 

（回答部署：吉田南共通事務部経理課） 

 

ご意見ありがとうございます。 

 

吉田南正門前にはすでに「自転車・バイク侵入禁止」の看板を設置しており、新たに看板を

設置することになりますと歩行者、自転車の通行の妨げになる可能性がございます。吉田南

正門前警備員にはこれまで以上に学生へ出入口の通行区分について周知するように指導し、

キャンパスの安全に努めて参りますので、ご協力くださいますようお願いいたします。 

 


